

## 健康診断を行っています。

本来なら5月までに終了している健康診断ですが、ようやく再開しました。



6月9日には内科検診が行われました。この実施も、新しい学校の生活様式を守って行っています。順番を

待つときは、前の人と大きく間隔を空けて待ちます。保健室に全員が入ると密になってしまうので、廊下で



間隔を空けて待っています。

先週行った聴力検査も同じように気をつけて実施しました。



ニコニコマーク が見えました。

9日(水)室屋さんが空に描いたニコニコマークが、高平小学校の真上に見えました。



## 家族読書

5月

4年「ハンバーガーぷかぷかドン」

子：まい子の子どもを助けようとするおばけのアッチが大きなパンを作り、その子どもがそれに乗って宇宙に帰るお話でした。

母：相手のために一生懸命にしてあげること、強く思う気持ちの大切さが伝わるお話でした。

\* 高平小学校の今年度の重点目標「相手の思いを大切に行動しよう」にぴったりのお話ですね。魔女の宅急便のお話を書いた角野さんらしいですね。

4年「十二支のしんねんかい」

子：この本は、十二支をしょうかいする本です。だから、まえは十二支を言えなかったけど、この本をいっぱい読んだから、言えるようになりました。

母：十二支が順番に書いてあって、覚えているようで、忘れていたところもあるので、年が明ける新年に毎年読んでも良い本だと思います。

\* 今年は、十二支の始まりの「子」の年です。私も子年生まれで年女です。

ちなみに、日本につたわる言葉遊びです。次の言葉はなんと読むでしょうか。分かった人は校長室までおいでください。

「子子子子子子子子子子子子子子子」